DIRECTOR: JOSE LUIS

CEBRIAN BONE

DEPOSITO LEGAL:

M - 13 - 1958 - 104 PAGS.

SIN SUPLEMENTO COLOR: 10 PESETAS . EDICIONES URGENTES: 11 PESETAS

## A LAS CINCO DE LA TARDE

## MAÑANA PRESTARA JURAMENTO EL NUEVO PRESIDENTE, ADOLFO SUAREZ

## Su nombramiento causó cierta sorpresa y puso fin a dos intensas jornadas de especulaciones

La Casa de Su Majestad el Rey hizo pública en la tarde de ayer la siguiente

«De acuerdo con lo dispuesto en la Ley Orgánica del Estado, previa propuesta en terna del Consejo del Reino, S. M. el Rey ha designado como presidente del Gobierno a don Adolfo Suárez González, a quien recibió esta tarde en el Palacio de la Zarzuela.

El "Boletín Oficial del Estado" publicará el lunes el correspondiente real decreto, fijándose ese mismo día para la ceremonia de juramento del nuevo presidente del Gobierno.

Palacio de la Zarzuela, 3 de julio de 1976.»

Madrid. (De nuestra Sección Política)
A las siete de la tarde don Adolfo Suárez
González, cuarenta y tres años, recibia
en el Palacio de la Zarzuela el encargo de
Don Juan Carlos de formar nuevo Gobierno y se constituía así en el presidente más
joven de la historia reciente de España,
Don Adolfo Suárez accede a la Presidencia
del Gobierno después de una rapidísima
carrera que le ha llevado a ocupar numerosos puestos de responsabilidad política.
El nuevo presidente prestará juramento
de su cargo ante el Rey mañana, lunes, a
las cinco de la tarde, en el Palacio de la
Zarzuela, según comunican los Servicios
Informativos del Ministerio de Información
y Turismo.

A las siete y once minutos de la tarde

A las siete y once minutos de la tarde A las siete y once minutos de la tarde de ayer, la Casa Real anunciaba oficial-mente que el Rey, previa terna del Conse-jo del Reino, había designado como presi-dente de Gobierno al señor Suárez Gon-zález, y ponía fin a las dos intensas jor-nadas de rumores y especulaciones abier-tas por el cese de don Carlos Arias Navarro

tas por el cese de don Carlos Arias Navarro Aunque en las últimas horas el nombre de don Adolfo Suárez González se había afianzado en todas las listas que circulaban en los medios políticos madrileños, su designación por el Rey no ha dejado de constituir una sorpresa. A pesar de su personalidad política. la mayor parte de los indicios parecían señalar hacia el actual ministro de Asuntos Exteriores, don José María de Areilza, que luego resultó, según parece, que no figuraba en la terna propuesta por el Consejo del Reino.

CESE DE TODO EL GOBIERNO —Con

puesta por el Consejo del Reino.

CESE DE TODO EL GOBIERNO.—Con la designación del nuevo presidente cesa automáticamente todo el Gobierno, de acuerdo con lo establecido en el artículo 18 de la Ley Orgánica del Estado y en los próximos días Don Juan Carles, a propuesta del presidente, procederá a la designación del nuevo Gobierno.

Según comunicaron fuentes oficiales a la agencia Cifra, Don Juan Carles informo al presidente de las Cortes y del Consejo del Reino de su decisión en el carso de la audiencia, en la que se le comunicá cual era la terna propuesta por el Consejo del Reino.

ELABORACION DE LA TERNA.—La terna del Consejo del Reino salió de la segunda reunión. En la primera, que, al parecer, tuvo carácter exploratorio, el senior Martín Sanz explicó largamente las características que debería reunir el nuevo presidente. En la calle los pronósticos seguian apuntando a don José María de Areilza y a Suárez González. Este último contaba con más partidarios en el Consejo Nacional, donde muy pocos creían posible la designación del señor Areilza. En cualquier caso la primera sesión, de la que según algunos observadores saldría ya la terna, finalizó sin acuerdo y, en cierto modo, vino a desmentir que la crisis y el nombramiento «estaba hecho»

La segunda reunión se inició ante la guardia de los informadores y la ausencia casi total de procuradores. Estos empezaron a llegar al palacio de las Cortes sobre el mediodía, cuando empezaba a especular-se con una posible continuación de la reunión del Consejo por la tarde. Esta opinión fue generalizándose a medida que se aproximaban las dos de la tarde, hora en la que presumiblemente iba a hacerse un alto para comer

la que presumibl alto para comer

SORPRESA.—Sin embargo, a las dos y cinco, el presidente, don Torcuato Fernández-Miranda, daba la sorpresa a todos al anunciar que habían terminado los traba-



jos del Consejo del Reino, que la terna estaba elaborada y que por la tarde se la comunicaría al Rey.

A partir de estos momentos, las especu-laciones daban como fijos a don Adolfo Suárez y don Federico Silva. Se dudaba so-bre el tercer nombre: López Bravo o José María de Areilza. Ya a última hora parece confirmarse que el tercer integrante de la terna eran don Gregorio López Bravo.

NOMBRAMIENTO. — El señor S u á r e z González se encontraba en su casa cuando se enteró oficialmente de que había sido nombrado presidente de Gobierno. Po co después de las seis se dirigió al Palacio de la Zarzuela, donde fue recibido por el Rey, Anteriormente, al finalizar la reunión del Consejo del Reino, recibió una llamada telefónica en la que se le anunciaban los resultados. sultados.

Durante gran parte de la tarde el señor Suárez González estuvo ausente de su casa y, según sus colaboradores, en la Secretaría General del Movimiento no había ido por el Departamento y no tenían la menor idea de donde podría encontrarse.

Al parecer, la Secretaría General del Mo-vimiento, al conocerse la noticia, se la co-municó inmediatamente a la esposa de don Adolfo Suárez, que se encontraba de va-caciones en Ibiza. En su domicilio de Ma-drid, en Puerta de Hierro, estaban sus hi-jos y el servicio. jos y el servicio.

Según comunica Europa Press, la escrita y el coche oficial del ministro permanecie-ron durante todo el día en el domicilio par-ticular de don Adolfo Suárez sia moverse, y el automóvil oficial parecia preparado en todo momento.